

Glatt rechts



Glatt links



Größe: 36/38



Material: 1500 g Natur Fb 980 „Miss Wool“
(100% Schurwolle – Merino, LL = 50 m/500g),
1 Rundstricknadel Nr 30, 100 cm lang,
1 Häkelnadel Nr 15.

Glatt rechts: In Rd nur rechte M str; in R in den Hin-R rechte M, in den Rück-R linke M str. **Glatt links:** In Rd nur linke M str.

Maschenprobe glatt rechts, Nd Nr 30: 3 M und 4 Rd = 10 x 10 cm

Maschenrechner x 0,3

Reihenrechner x 0,4

Ausführung:

26 M mit der Rundstricknadel anschlagen, zur Rd schließen und den Rd-Übergang mit einem kontrastfarbenen Faden markieren. 3 Rd glatt links locker str, dann glatt rechts in Rd weiterstr. In der 4. glatt rechten Rd die 1. und 2. M und die 14. und 15. M jeweils rechts zus str = 24 M. Nach 66 cm ab Anschlag = 3 Rd glatt links und 24 Rd glatt rechts wie folgt weiterstr: 2 M für den linken Armausschnitt abk, 3 M str; 4 M für den vorderen Halsausschnitt abk, 3 M str; 2 M für den rechten Armausschnitt abk, 3 M str; 4 M für den rückwärtigen Halsausschnitt abk, 3 M str. Über die letzten 3 M noch 6 R glatt rechts str, dann alle 3 M abk. Über den anderen 3x je 3 M auch je 6 R glatt rechts str und die M abk.

Fertigstellen:

Die Schulternähte schließen und alle Fäden vernähen. Die Armausschnitt ränder und den Halsausschnitttrand jeweils mit 1 Rd fM umhäkeln.

Schwierigkeit



einfach



schwierig



sehr schwierig

Abkürzungen

abk	= abketten
Fb	= Farbe (n)
fM	= feste M
LL	= Lauflänge
M	= Masche (n)
Nd	= Nadel (n)
Nr	= Nummer
Rd	= Runde (n)
str	= stricken
zus	= zusammen

Stockinette stitch **Reverse stockinette stitch**



Gauge stockinette stitch with needle 30 mm:

3 sts and 4 rds = 10 x 10 cm (4")

Stitch counter x 0.3

Row counter x 0.4

Instructions:

CO 26 sts on the circular needle and join for working in the rd, being careful not to twist. Mark the beg of rd with a contrasting yarn. Loosely knit 3 rds in reverse st st, then continue in st st rds. In the 4th st st rd knit tog the 1st and 2nd st and the 14th and 15th st = 24 sts. After 66 cm (26") from CO edge = 3 rds in reverse st st and 24 rds in st st continue as follows: BO 2 sts for the left armhole, k3, BO 4 sts for the front neckline, k3, BO 2 sts for the right armhole, k3, BO 4 sts for the back neckline, k3. Knit 6 rows in st st over the remaining 3 sts, then BO all 3 sts. Repeat this with the other 3x 3 sts and BO all sts.

Finishing:

Close shoulder seams and weave in all ends. Finish the armholes and neckline with 1 rd sc.



Size: 36/38



Materials: 1500 g "Miss Wool"

(100% merino wool, yardage = 50 m (54 yds.) / 500 g); color: **Off-White #980**, one 100 cm (40") circular needle 30 mm, one crochet hook 15 mm (C)

Stockinette stitch in rds: In rds, knit all sts. In rows, RS knit, WS purl.

Reverse stockinette stitch in rds: Purl all sts.

Difficulty

easy
 intermediate
 difficult

Abbreviations

BO = bind of
CO = cast on
k = knit
rd(s) = round(s)
RS = right side
sc = single crochet
st st = stockinette stitch
st(s) = stitch(es)
tog = together
WS = wrong side